

#### 受章おめでとうございます

ずいほうそうこうしょう 瑞宝双光章が授与されました



5月26日、役場町長公室で春の叙勲の伝達式が行わ れ、瑞宝双光章を受章された粟田博さん(大類)に町 長から勲記と勲章が手渡されました。

粟田さんは、昭和48年から36年間の長きにわたり小 学校教育の振興と充実にご尽力され、その功績が認め られ、受章となりました。また、平成23年から令和 3年までは毛呂山町教育長として、町の教育行政にご 尽力されました。※()内は行政区。

# 『知事のふれあい訪問』が行わ れました

大野元裕知事が株式会社苺の里を訪問しました



5月25日、「知事のふれあい訪問」が行われ、大野元 裕知事が株式会社苺の里を視察しました。

今回大野知事は、ストロベリーガーデンとビニールハ ウスを訪れ、田中英也代表取締役、田中綾専務取締役 と意見交換を行いました。

また、大野知事はビニールハウスで育つイチゴを試食 し、「あまい!」と絶賛しました。

ふれあい訪問の様子は町公式YouTubeチャンネルで 公開していますので、ぜひご覧ください。

# MOROYAMA PHOTO SNAP NEWS

## 井上町長が埼玉県町村会会長に 選仟されました



5月20日、井上健次町長が埼 玉県町村会会長に選任されまし た。任期は5月21日から令和 5年5月31日までとなります。 町村会とは…埼玉県には40の

市と23の町村(村は東秩父村のみ)があり、町村会 は23町村の町村長で構成され、国・県に要望活動な どを行っています。

# 一枚の紙で制作したとは思えな いほどの美しさ!

都所壯さんが全国切り絵コンクール準賞を獲得 しました



切り絵サークル「キリボラ」の講師を務めている町内 在住の都所壯さんが制作した切り絵作品『夜祭幻想』 が、全国切り絵コンクールで準賞を獲得しました。こ の作品は、現在、図書館に展示されていますので、ぜ ひご覧ください。

また、図書館には、キリボラの皆さんが制作した作品 を多数展示しています。どれも素晴らしい作品ばかり ですので、ぜひ一度足をお運びください。

#### 心を燃やして全力を出し切った! 町内の小中学校で、運動会、体育祭が行われま した

5月下旬から6月中旬にかけて、町内小中学校で運動 会、体育祭が開催されました。みんな全力で競技を行 い、お互いの健闘を称え合いました。

また、新型コロナウイルスの影響で、学校行事が少な くなってしまっていたなか、無事に開催されたことに、 子どもたちは嬉しさでいっぱいな様子でした。









\_\_\_\_\_\_





### おいしいお米にな~れ!

#### 町内小学校で田植え体験が行われました

5月下旬から6月中旬にかけて、町内の小学校で田植 えが行われました。田んぼに入った子どもたちは、普 段感じることのない足の感触に戸惑いながらも、一生 懸命に田植えを行いました。

また、みんな泥まみれになりながら、とても楽しそう な様子で、美味しく育つことを願いながら、一束一束 ていねいに稲の苗を植えていました。













